



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Embolie pulmonaire et COVID-19. Symptômes gastro chez les patients SARS-CoV-2 aux US. Nuages turbulents et émissions respiratoires pathogènes, fini les colloques staffs et réunions? Sortir du confinement avec les Conseil Scientifique. Présence de cellules T réactives pour SARS-CoV-2 chez les patients COVID et les donneurs sains. New York teste un nouveau traitement contre le coronavirus. Recommandations de consensus pour la dialyse pédiatrique pendant l'épidémie COVID. Neutralisation du SARS-CoV-2 par des ACE2-Ig recombinants. Facteurs d'entrée ORL de SARS-CoV-2.](#)

[La dissémination de SARS-CoV-2 a des caractéristiques prévisibles. Masqués ou non? La peur du "paradoxe de la prévention". Outcomes de l'hydroxychloroquine aux US. Les tests antigéniques peuvent-ils aider à mettre fin à la pandémie? La fermeture d'hôpitaux non rentables \(US\) prend les patients ruraux au piège du coronavirus. La pandémie montre que la Science fonctionne et nous alerte sur le bien plus grand danger du réchauffement climatique. Quelles sont nos plus grandes menaces? La réduction du trafic maritime améliore l'étude de la vie marine.](#)

Ailleurs, en Italie, [les Maires agissent en sentinelles pendant la tragédie. La Nouvelle-Zélande a gagné la bataille. Plus de nouveaux patients à A Sumatra, le peuple Orang Rimba s'enfoncent dans la forêt. A Jakarta, des fantômes plutôt que le confinement.](#)

Le jour d'après, [le trauma du confinement. Réinventons le possible.](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 27 avril 2020](#), les recommandations de la SFP pour la reprise scolaire, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[Acute Pulmonary Embolism in COVID-19 Patients. Gastrointestinal symptoms in patients with SARS-CoV-2 in the US. Turbulent gas clouds and respiratory pathogen emissions, no more staff meetings? Exit lockdown : How to according to French Scientific Council. Presence of SARS-CoV-](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[2 reactive T cells in COVID-19 patients and healthy donors.](#) [New York clinical trial quietly tests heartburn remedy against coronavirus.](#) [Consensus recommendations for dialysis in children during the COVID-19 epidemic.](#) [Neutralization of SARS-CoV-2 spike pseudo typed virus by recombinant ACE2-Ig.](#) [SARS-CoV-2 entry factors are highly expressed in nasal epithelial cells.](#)

[The spread of the coronavirus SARS-CoV-2 has predictable features.](#) [To mask or not to mask? The fear of the "prevention paradox".](#) [Outcomes of hydroxychloroquine usage in United States veterans hospitalized with Covid-19.](#) [Can Antibody Tests Help End the Coronavirus Pandemic?](#) [Closed Hospitals Leave Rural Patients 'Stranded' as Coronavirus Spreads.](#) [The pandemic shows "science works." and claims that global warming is far more dangerous.](#) [What are our bigger threats?](#) [Curtailing of shipping due to coronavirus allows scientists to study effects of quieter oceans on marine wildlife.](#)

Elsewhere, in Italy, [Mayors Act as Sentinels during Coronavirus Tragedy.](#) [New Zealand won the battle.](#) [No new patients in Wuhan.](#) In Sumatra, [Orang Rimba hide deep in the forest.](#) In Jakarta, [ghosts instead of lockdown.](#)

The day after, [lockdown is a sure trauma.](#) [Reinvent possible.](#)

EAP Webinar [Vaccinations in the COVID19 era](#) by Otfried Kistner and Hans Juergen. Apr 30, 2020 05:00 CET

In today's ZIP file [COVID 27 avril 2020](#), interesting papers, SFP recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 27 avril 2020*



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes